

<i>Betreff</i> Beratung und Beschluss über die Vergabe einer Straßenbezeichnung für das Klärwerk Nord

<i>Sachbearbeitende Dienststelle:</i> Bauamt	<i>Datum</i> 22.04.2022
<i>Sachbearbeitung:</i> Hans-Jürgen Carstens	

<i>Beratungsfolge (Zuständigkeit)</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche (Beratung und Beschluss)	02.05.2022	Ö

Sachverhalt:

Laut Auskunft des Klärwärters Herrn Petersen des Klärwerkes Nord haben Lieferanten ein Problem das Klärwerk zu finden. Es ist in der Regel so, dass Herr Petersen Anrufe von den Lieferanten erhält, dass sie das Klärwerk nicht finden können und er dann in seinen Dienstwagen steigt, um die Lieferanten abzuholen und zum Klärwerk zu lotsen. Herr Petersen bittet daher darum, dass die Straße zum Klärwerk einen eigenen Straßennamen erhält und das Klärwerk selbst die Hausnummer 1 bekommt. Die Liegenschaftsabteilung schlägt vor, dass die Straße (passend zur Flurbezeichnung am Klärwerk) den Namen „Gruhmai“ erhält.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Steinbergkirche beschließt, dass die Straße zum Klärwerk Nord den Straßennamen „Gruhmai“ erhält. Im selben Zuge erhält das Klärwerk Nord die Hausnummer 1.

Anlagen: